

# *Derniers détails pour la vaccination de masse dans la capitale cubaine*

---



Capture d'écran

La Havane, 22 avril (RHC) Le ministère cubain de la Santé met la dernière main aux détails de la vaccination massive contre le Covid-19 à La Havane.

La capitale cubaine traverse en ce moment une situation épidémiologique très complexe. Elle accuse en effet le taux le plus élevé d'incidence d'infections de notre pays.

La responsable du département national de l'attention primaire au ministère cubain de la Santé, la Docteure Maria Elena Soto, a confirmé, dans ses déclarations à la télévision nationale, que la vaccination massive aura lieu début mai.

Elle a précisé que les cabinets du médecin de la famille vont jouer un rôle de premier plan avec le soutien d'étudiants en médecine, d'étudiants d'autres facultés universitaires et des organisations populaires dont la Fédération des Femmes Cubains et les Comités de Défense de la Révolution.

La Dr Soto a avancé que les sites choisis font en ce moment l'objet d'une adéquation pour servir de centres de vaccination ou de salles d'observation post-vaccination.

La campagne de vaccination contre le Covid-19 sera menée par strates de population, en commençant par les citoyens âgés de 60 ans et plus, compte tenu des risques encourus par ce groupe, comme le démontre le nombre de cas et de décès.

Puis de 40 à 59 ans, suivis par les personnes âgées de 19 à 39 ans, a-t-elle précisé.

Il existe des critères d'exclusion et d'inclusion. Dans le premier cas, il s'agit des femmes enceintes, des femmes qui ont récemment accouché et des nourrissons, et dans le second, toute personne âgée de plus de 19 ans sera vaccinée, a expliqué la responsable de l'attention primaire au ministère cubain de la Santé.

«Les personnes qui ont déjà été malades du Covid-19 seront exclues de ce processus, car on leur administrera le vaccin Soberana Plus », a précisé l'experte, afin de renforcer leur immunité.

L'intervention de la population est bien conçue, elle sera échelonnée et évitera les foules, a déclaré la spécialiste.

Elle a précisé qu'il existe un lot d'injectables qui ne contient pas de thiomersal, car certaines personnes sont allergiques à ce composé, également connu sous le nom de thimérosal.

La Dr Soto a souligné l'importance de la vaccination de milliers de travailleurs du secteur de la Santé, et le fait que les étudiants en médecine en bénéficieront également.

Elle a profité de l'occasion pour exhorter la population, une fois vaccinée, à ne pas négliger les mesures sanitaires, telles que le lavage fréquent des mains, le port correcte des masques et la distanciation physique.

«Personne ne peut penser qu'avec une seule dose on ne tombera pas malade, il faut les recevoir toutes pour obtenir une immunisation complète a dit la Dr Soto.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/254959-derniers-details-pour-la-vaccination-de-masse-dans-la-capitale-cubaine>



**Radio Habana Cuba**